



Rusia desconoce resultados del diálogo entre Ucrania y EEUU

Description

(Moscú) Rusia aún no ha recibido información sobre los resultados de las negociaciones para el arreglo ucraniano, que mantuvieron representantes de Washington y Kiev con participación de Europa, dijo hoy el portavoz del Kremlin, Dmitri Peskov.

«No lo hemos recibido», afirmó el vocero, a quien también se le preguntó cuándo se podría esperar la siguiente ronda de negociaciones con participación de Rusia.

«Primero hay que familiarizarse con lo que se elabore como resultado de esas negociaciones que llevan a cabo los estadounidenses con los ucranianos con participación de los europeos, y ver entonces cual es el resultado, aclaró Peskov.

En Berlín, los días 14 y 15 de diciembre, se celebraron reuniones de las delegaciones estadounidense y ucraniana sobre la solución del conflicto en Ucrania. El 14 de diciembre, las negociaciones duraron unas cinco horas. El 15 de diciembre, la reunión duró unas dos horas.

En esa última fecha, varios líderes europeos, así como la presidenta de la Comisión Europea y el secretario general de la Organización del Tratado del Atlántico Norte, analizaron el curso de las negociaciones.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2025